

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs., Provincias 10 Utr. y Estran. 24
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle de Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVIII.—NUM. 2,702 DE LA NOCHE.

MADRID. MIÉRCOLES 12 DE JULIO DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Anoche recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 11.

Nueva-York, 1.º.—Aun no se sabe lo que ha decidido la comision militar encargada de fallar la causa formada por la conspiracion de que ha sido víctima el presidente Lincoln; pero se asegura que el acuerdo ha sido tomado por unanimidad.

El abogado fiscal ha sostenido la acusacion de complicidad contra Davis, Saunder y otros.

En Portsmouth ha ocurrido una gran colision entre blancos y negros, de la que han resultado muchos heridos.

El comandante militar de la Luisiana del Norte ha prohibido á los negros abandonar las plantaciones.

Méjico, 25.

Se ha confirmado la noticia de la derrota de Negrete y de la huida de Juárez.

Marsella, 11.

Cartas de Roma del 9 anuncian que el embajador de Méjico ha dado un convite con motivo del cumpleaños del emperador Maximiliano.

Antonelli y todos los personajes de la corte pontifical han declinado la invitacion que habian recibido.

Una música francesa estuvo tocando mientras duró el banquete.

Se cree que la embajada méjicana marchará muy en breve.

Han sido arrestados algunos eclesiásticos romanos, entre ellos el superior del convento de Capuchinos.

En la Granja corre muy autorizado el rumor de que en la segunda quincena de agosto, y despues que SS. MM. hayan visitado las Provincias y asistido Napoleón á la fiesta del 15, los emperadores vendrán por breve tiempo y exclusivamente á Zarauz, y es probable que más tarde, en setiembre, la Reina y el Rey los paguen su visita en la villa Eugenia.

El duque de Tetuan, que positivamente acompañará á SS. MM., habitará la casa del Sr. Lasala en San Sebastian.

Hasta ahora, los condecorados del regimiento itinerario aseguran que SS. MM. y AA. saldrán de la Granja para Zarauz el

1.º de agosto inmediato, y despues de tomar baños y recorrer algunos puntos, regresarán á esta corte en fin de dicho mes ó 1.º de setiembre, pasando por Zaragoza y deteniéndose en esta ciudad tres dias.

No ha dejado de extrañarnos la siguiente noticia que publicó anoche *La Esperanza*, tanto por la forma como por la persona á que se refiere, ligada con estrechos vínculos á nuestro colega, el cual dice así:

«El Sr. D. Antonio Juan de Vildósola ha escrito ya desde Paris con fecha del 6. Se proponia ir mas lejos, pero no dice fijamente á donde.»

Dice *La Esperanza*:

«Circulan estos dias por Madrid varias caricaturas altamente escandalosas, en las que, con el objeto de desacreditar á las personas de elevado rango que en ella figuran, se presentan escenas sobremedida ofensivas á la religion y contrarias al decoro y á la decencia. Aunque se repartian clandestinamente, tal vez pudiera descubrirse su origen por medio de la policia, y si se consiguiera evitar su reproduccion, se haria un gran servicio á la moral pública.»

Anoche se declaró un incendio en unas casas bajas de la calle de las Velas. El fuego empezó por la planta baja y causó bastantes destrozos.

No sabemos que ocurriese desgracia alguna personal.

No sería difícil que hoy pasase á la Granja alguno de los señores ministros.

Anoche hirió en riña un soldado de caballería á un paisano.

Tambien fué puesto á disposicion de la autoridad un provincial á quien se acusaba de haber estafado un billete de 2,000 rs.

La ópera *Norma* ejecutada anoche en el teatro Rossini lo fué con buen éxito.

La señora La Grúa, que se presentaba por primera vez ante el público de Madrid, fué perfectamente recibida y llamada á la escena diferentes veces: cana bien, y espresa con mucho acierto las situaciones mas dramáticas de la ópera, compendiéndose á oír la gran reputacion que ha sabido adquirir cuando la

frescura de su voz le permitia dar mayor realce á su indisputable saber y talento.

El tenor Tamberlik fué tambien muy aplaudido, tanto en su aria de salida como en el duo final. La señorita Garulli y el Sr. Vialletti contribuyeron al buen éxito. El público hizo repetir el magnifico coro de guerreros del segundo acto.

La *Regeneracion* que se ha dado á inventar patrañas y á publicarlas, al par que las protestas de ciertos católicos, dice anoche con una tranquilidad completa que los generales Concha se han colocado en una actitud hostil al ministerio. Los señores marqueses del Duero y de la Habana, para dejar descubierta inmediatamente la falsedad de que se hacia eco *La Regeneracion*, dieron ayer tarde sus votos al gabinete en la cuestion electoral.

El brigadier D. Lorenzo Milans del Bosch ha dirigido una carta á *La Iberia*, rectificando lo que esta dijo acerca de su persona, y haciendo plena justicia al señor duque de Tetuan:

«Al presentarme, dice, al excelentísimo señor capitán general de Andalucía el 30 del próximo pasado, cumpliendo con la estrecha regla de mi profesion, aquella autoridad dió parte por telégrafo del hecho, y en el acto de recibirlo, el Excmo. señor ministro de la Guerra, presidente del Consejo, tuvo á bien mandar contestarle revalidando mi licencia ilimitada, y dejándome en plena libertad de accion.

No es posible, amigo mio, haber cumplido mis deseos ni con mas premura ni con mas galanteria, tanto mas de notar, cuanto que en la milicia estamos poco avezados, particularmente los militares progresistas en general, y yo muy particularmente, á recibir ningun género de consideraciones fuera de las mas estrictas de ordenanza, y aun estas muy mermadas; así, pues, *Al César lo que es del César.*»

Anteayer brilló por su ausencia en el Congreso el Sr. Nocedal, extrañándose por muchos que no acudiera á oír á su amigo el Sr. Catalina. Con este motivo, se estendió el rumor de que habia salido para San Ildefonso. Ayer nos anunciaron sus amigos y los periódicos que anteayer salió de esta corte con direccion á los baños de Oñateña.

El Sr. Alonso Martínez, segun *Los Novedades*, llevó al Consejo de ministros el borrador de la carta que habia de dirigirse á los obispos para que acitvaran la desamortizacion, y la carta no se envió á los obispos porque la Reina dijo que necesitaba veinticuatro horas para consultarlo con su conciencia.

Semejante noticia es falsa.

Confirmando nuestras noticias, dice anoche *La Política*:

«El reconocimiento de Italia es un hecho consumado con la aceptacion ó avenencia de la Santa Sede. Esta importantísima noticia, recibida hoy en Madrid por telégrafo, es la mejor contestacion que podemos dar á la proclama del señor cardenal arzobispo de Burgos. Esperamos que ni su eminencia, ni los señores Aparisi, Nocedal y Clarós tratarán ahora de ser mas papistas que el Papa.»

En la semana proxima debe llegar á esta corte el eminente actor D. José Valero, que ha de actuar en el teatro del Príncipe.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 11.

En la Bolsa de hoy han quedado: el 3 por 100 interior español á 00 0/0; el 3 exterior á 00 0/0; la diferida, á 39 1/4; la amortizable, á 00; el 3 por 100 frances, á 67-45; el 4 1/2 á 97.

Londres, 11.

Los censales ingleses quedaron de 90 1/8 á 1/4.

SEGUNDA EDICION.

Por real decreto que hoy publica la *Gaceta* se nombra inspector general de segunda clase del cuerpo de minas, á D. Luis de la Escosura, que es el mas antiguo de la clase inferior inmediata.

En virtud del aumento dado al cuerpo de minas se nombra ingenieros jefes de primera clase á los que lo son mas antiguos de la de segunda D. Santiago Rodriguez, D. Felipe Martin Donayre y D. Federico Botella; ingenieros jefes de segunda á D. Antonio Luis de Ancoleta, D. José Caminero, D. Francisco Baltasar Uruburu, D. Luis Natalio Monreal, don Eloy Cossio y Cos, quien deberá continuar de supernumerario mientras siga

destinado al servicio de una empresa particular, y á D. Joaquín Boquerin; á ingenieros primeros á los que lo son señores D. Nicolás Arenas, D. Ricardo Balda, D. Francisco Izardí, D. Ramon Pellico y Molinillo, D. Jerónimo Ibran, D. Eusebio Oyarzábal y D. Fernando de Castro.

Ha sido nombrado jefe de tercera clase, en comision, de las secciones de Estadística con destino á la provincia de Paleucia, D. Ildefonso Alonso Escrubano.

Ha sido nombrado auxiliar escribiente de las secciones de estadística de Sevilla, D. Vicente Castaños, cesante del mismo cargo.

En fin del mes de mayo próximo pasado existían en la inclusa de Madrid 5,998 acogidos, de los cuales solo 26 niños se hallaban lactando dentro del establecimiento; durante el mes de junio entraron 120, y el total de bajas ascendió á 106, de las que 87 lo fueron por defuncion, 7 dentro del establecimiento y 80 fuera de él; quedando en fin del mes anterior 5,013 acogidos.

El libro publicado por la *Asociacion para la reforma de los aranceles de aduanas*, con el título de *Libro de Coiden*, se halla de venta á 12 rs. en las librerías de Duran, Bailly y Martín. Damos esta noticia para que sirva de norma á las muchas personas que se han acordado á esta redaccion preguntándonos donde podrían comprar aquel interesante libro.

La *Gaceta* de hoy publica un real decreto aprobando el reglamento para la organizacion del cuerpo de Ingenieros de Montes, cuyo reglamento aparece en el mismo periódico oficial.

Hoy publica la *Gaceta* la relacion de las variaciones hechas en el personal dependiente del ministerio de Fomento, durante el mes de mayo último.

Por despachos telegráficos recibidos en Madrid, se sabe que ayer no ha llvido en ningun punto de la península española.

El *Diario español* publica hoy un razonado y valiente artículo en el que expresa la necesidad de que el gobierno vaya con paso firme á la realizacion de sus propósitos á fin de que pronto se conozca si en la esfera del poder han de triunfar los liberales ó los neo-católicos.

dias sin vernos, para evitar sospechas. Adios, adios!

Y la condesa Sidonia se separó no sin violencia de Marinetta; salió prudentemente del jardin y se encontró á espaldas de la casa al marqués Nicolás, que fiel á su consigna estaba en su puesto para aguardar y acompañar á su señora. Necesidad tenia esta de su apoyo para llegar al castillo; sus fuerzas se habian agotado en aquel dia de lucha, y si era verdad que su corazón gozaba en la ternura que profesaba á Marinetta, tambien lo era que sufría cruelmente por el golpe que aguardaba á su madre con la terrible revelacion de su origen. Así, pues, tembando encontrarse frente á frente con la baronesa, que no dejaria de apercebir la alteracion de su rostro, se dirigió á su cuarto, no bajó á comer fingiéndose indispuesto, y se acostó en efecto despues de haber escrito dos cartas, la una al marqués de Chalouze, la otra á Victor Landry.

La baronesa de la Perche amaba tiernamente á su hija y se inquietó con esta noticia dirigiéndose al cuarto de su querida enferma, maldiciendo la compañía de huéspedes, que aquel dia como otros muchos, honraban la mesa del general. Durante la velada, y mientras se marchaban los huéspedes, envió á Rosa, su doncella de confianza, á informarse del estado de la condesa.

—Me encuentro mejor, repuso madama Chardin; rogad á mi madre que no seba, voy á tratar de dormir. Llevad esas cartas al correo, porque el cartero sale temprano y no llamaré hasta un poco tarde si paso buena noche.

—No tiene mas que mandar la señora?

—No, mi doncella vendrá á escucharme dentro de un rato si duermo. Buenas noches, Rosa, y decid á mi querida madre que esto no es nada.

La condesa, en efecto, tenía fiebre, pero, producida mas por las impresiones morales que por alteracion física; se levantó al dia siguiente, sin sentir de su indisposicion mas que un abatimiento general.

—Vendrán, se decía al vestirse, llegarán el mismo dia, á la misma hora, porque Landry no sabrá resistir á mi cara; en cuanto al capitán, estoy segura de él, está aquí el 23 lo mas tarde... Todo se ha salvado!

No era de esperar, en efecto, que Victor Landry permaneciese en esta lla-

mada de la condesa, que le habia escrito una de esas cartas breves, pero que trastornan el juicio de los enamorados.

«Landry, decía la carta, si no venís perdéis para siempre á Marinetta. Estad aquí el 23 lo mas tarde, y la que os ama os bendecirá. Dirigios al castillo sin pasar por la aldea, y sobre todo ni una palabra al general. Os espero.»

Vuestra tia y amiga,
S. CHARDIN.»

Ahora, si queremos saber lo que contenia la carta dirigida al capitán, necesario es retroceder algo en nuestro relato y trasportarnos á casa de los Bernard.

Son cerca de las nueve de la noche, la noche del mismo dia en que Julio ha recibido la carta de Mlle. Parmentier. Mientras Mad. Chardin se entrega á un sueño poco tranquilo, mientras la baronesa de la Perche prodiga á sus convidadas las mas intencionadas indirectas, mientras que Marinetta, víctima de dolorosa preocupacion, aguarda á su padre con ansiedad, sin atender á las lamentaciones de Casilda, Julio Bernard y su harto condescendiente madre, sostienen el diálogo siguiente en la misma habitacion donde ya una vez hemos introducido á la condesa Sidonia.

—Te digo, hijo mio, que Lucrecia quiera leer el billete que te ha escrito la Chardin, y harás mal en contrariar este deseo, porque está furiosa desde anoche.

—Si se limitase á leer el billete, no tendria inconveniente en dárselo, pero la condesa acaba de prestarme un señalado servicio decidiendo en mi favor á Mlle. Parmentier, y no es ocasion de ebrar contra ella. Tengo la palabra, el consentimiento de Marinetta, y los furros de Lucrecia ya no me asustan. Deba por el contrario negarle esa carta que, abusando de ella, indispondrá á la condesa contra mí; ya comprendéis...

—¡Calla, llaman á la ventana!

La pieza en que estaban, tenia, como sabemos, ventanas á la calle, y por una de ellas acaba en de torar discretamente en los jardines. Julio se apresuró á abrir, y una mujer perfectamente encubierta alargó la mano, tiró una carta al interior de la estancia y huyó rápidamente sin murmurar una palabra. Agria recogió la carta y se la entregó á su hija sin mirar ni aun el sobre, y no por falta de curiosidad, sino por la sencilla razon de que se sabia leer.

razon que os doy. Os mostraré la carta de mi marido, y ella destruirá vuestros temores; ¡sois, como siempre, adorada!

El rostro de Marinetta se iluminó con el suave destello de la más íntima ventura.

La condesa continuó:

—No es de Landry de quien debéis temer, porque éste será siempre vuestro mejor amigo. ¡Tenéis otro enemigo real, implacable!

—No le conozco, murmuró Marinetta.

—Nada mas que uno; pero cruel, encarnizado; lo conozco, lo vigilo; es Julio Bernard! ¿Os estremecéis? Tenéis razon; yo temblo por vos hace muchos dias.

—Mr. Bernard no nos ha hecho otro mal que vendernos demasiado caro...

—Os lo repito, querida mía; conmigo es inútil fingir; conocéis de sobra las maldades de ese hombre; yo las conozco tambien.

Marinetta no fué dueña de evitar un nuevo estremecimiento.

Contempló á la condesa con dolor, y repuso con acento débil:

—¡Yo no sé nada!

—Enhorabuena, repuso Mad. Chardin; hay mentiras que son una virtud, y preciso es confesar que la poseéis en alto grado. Si tuviéramos tiempo entraria en estensas explicaciones; pero vuestro reloj señala ya cerca de las doce, y...

—No me destinabais todo el dia?

Y se esforzaba en detener á Mme. Chardin, que ya detrás de la cortina que dividia las dos piezas, besó tiernamente á Marinetta y murmuró:

—¡Valor, valor, Maria Antonieta de Rouillac! ¡Lo sé todo!

La condesa Sidonia desapareció, abrió la ventana de la otra pieza, y apercebió á su fiel Nicolás, en el puesto que de antemano le habia designado; entonces se refugió en el fondo de la estancia y llevó una mano á su corazón como para comprimir sus latidos.

Marinetta habia quedado como herida del rayo por las últimas palabras pronunciadas por la condesa, tanto que no oyó dos golpes que dieron discretamente á su puerta. Casi próxima á desfallecer, se adelantó á apoyarse en el mármol de la chimenea, á tiempo que la puerta se abria lentamente dando paso á Julio Bernard, que con la frente cubierta de una sombría nube, los labios contraídos por falsa sonrisa, se quedó en el dintel, dirigiendo desde allí un profundo saludo.

—¿Vos aquí, caballero? ¡sin anunciarme! murmuró Mlle. Parmentier, á quien la vista de aquel hombre iba devolviendo su perdida energia.

—He llamado, señorita, y al no recibir aviso en contra, he creído estar autorizado para entrar. ¿No me habia anunciado ya mi prima la condesa Chardin?

—Y bien, caballero, ¿qué me queréis?

Julio Bernard cerró la puerta, y mademoiselle Parmentier se dejó caer en un sillón á distancia conveniente.

—A la verdad, señorita, que me siento poco animado para exponer de nuevo mi suplica; esperaba acogida mas favorable. Creia que la hija del conde Alberto de Rouillac hubiese reflexionado en su situacion, en la mia, y que pesando con prudencia las consideraciones espuestas por mí, no vacilaria en realizar mis deseos, asegurando su propia dicha.

—Os he dicho, caballero, repuso Marinetta levantando la voz, que no consiguieren encañarme vuestras invenciones por formidables que parezcan. Vuestro conde de Rouillac es un fantasma que no me inspira el menor temor, y el millon que le prestais no balaga de ningun modo mi ambicion. Vuestra imaginacion ha trabajado en valde por esta vez.

—Perdonad si os interrumpo advirtiéndos que no he venido á buscar una discusion inútil. Hay en mi dos seres

Por real decreto, que hoy publica la Gaceta expedido por el ministerio de Hacienda y rubricado por S. M. el día 10 del corriente, se dispone que el derecho de los ayuntamientos a reclamar las excepciones acerca de terrenos de aprovechamiento común...

de entablar en los juzgados de primera instancia demandas contra las fincas enajenadas por el Estado, deberán incoarse en el término preciso de los seis meses inmediatamente posteriores a la adjudicación.

Ha llegado anteayer al puerto del Grao un yacht de recreo inglés con algunas personas distinguidas de aquella nación.

Parece que han sido nombrados defensores de los jefes del regimiento de Borbon, en el proceso que se les forma en Valencia, los señores D. Luis Nienlant, D. Enrique Puigmolí, D. José Gárdenas y D. Francisco Monleón.

El Sr. D. Domingo Mascorós, senador del reino, ha salido anteayer de Valencia para esta corte a tomar parte en las tareas legislativas de la alta Cámara.

Ha salido de Valencia para la capital de su diócesis el señor obispo de Badajoz, D. Joaquín Hernández y Henares.

Ayer ha debido ser puesta en capilla en Alicante Francisco Antonio Camuz y Torres, acusado de robo con homicidio a Rosa Lopez, y condenado a la pena capital por la sala segunda de la audiencia de Valencia.

Parece que se confirma la noticia que dimos días pasados respecto al relevo de toda la guarnición de la plaza de Valencia, saliendo primero los regimientos infantería de Borbon y Búrgos...

Dice hoy Los Tiempos: «Parece que entre algunos individuos de la tertulia progresista de esta corte se agita la idea de solicitar del gobierno autorización para crear monumentos que perpetúen la memoria de Mendizabal, Quintana y Argüelles...»

Todos los buques alemanes capturados por los daneses durante la última guerra en los Ducados, han sido devueltos a sus dueños...

El licenciado en Farmacia y titular de Cascante, D. Calisto Ordana, ha sido condecorado con la cruz de Beneficencia por los servicios extraordinarios prestados en su facultad.

El emperador de Turquía se encuentra enfermo, aunque su enfermedad no ofrece por ahora cuidado alguno.

El obispo de Argel se va a erigir en arzobispado, y al mismo tiempo se creará dos obispados, uno en Orán y otro en Constantina.

El gobierno belga acaba de nombrar dos comisionados para que le representen en una conferencia internacional que se va a verificar en París...

Un periódico inglés, La Prensa de Londres, insiste en anunciar la próxima retirada del poder de Lord Palmers'ton y en este sentido interpreta la circular dirigida a sus electores de Tiverion.

La esposa y los hijos del ex-presidente de los Estados del Sur Jefferson Davis se encuentran casi en la indigencia y viven a costa de la caridad de algunos amigos de aquel hombre de Estado.

Se ha publicado en Londres un despacho del conde Rus: el representante del gobierno inglés en los Estados Unidos, en el que se emite la opinión de este gobierno sobre un punto muy importante...

El gobierno chino acaba de crear una condecoración para los europeos que le han ayudado a terminar la insurrección de los Taspings.

Cumpliendo lo que tenemos ofrecido a nuestros lectores sobre la comisión que se dió a la vela en el puerto de Valencia para Tínez, encargada de presentar a aquel gobierno los regalos de S. M., copiamos algunos párrafos de una carta...

El rey mantiene por su cuenta a todos los marineros y artilleros. El otro día envió de regalo para la tripulación del vapor Límers doscientas cuarenta ga-

linas, veinticinco carneros, aceite, manzana, frutas y hinosos, todo con mucha abundancia. Les ha prometido mandarle mas para el viaje.

El cónsul español y su señora nos obsequiaron a los de la comisión con una elegante comida y después un baile al que concurrió lo mas selecto de la capital.

El de Suggia tambien nos ofreció después un té, y un juicio muy rico un abundante refresco, en el que hizo cantar a dos lindas judías.

En los periódicos franceses hemos encontrado una exposición dirigida al gobierno español por algunos capitalistas franceses que son accionistas y tenedores de obligaciones de los caminos de Hierro españoles...

La Regeneración de anoche, con su jactancia acostumbrada, asegura que sor Patrocinio no saldrá de su convento sino arrancada por la fuerza ó desterrada por los tribunales.

Tranquilízase La Regeneración: podemos asegurarle, dice El Diario Español, y tambien nosotros, que el gobierno no saldrá ni a un momento fuera de la ley, y sor Patrocinio saldrá y muy en breve, no solo del convento, no solo de Araujuez sino tambien del territorio de España.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. Campos Eliseos.—A las 9.—Gran concierto en el jardín por la orquesta del teatro Rossini.

Varietades.—A las 9.—El modelo de legno.—Amor de madre.—La Casa de Campo. Circo del Principe Alfonso.—A las 9 de la noche.—Gran funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Jardín de Price.—Gran baile campesino de 8 a 12 de la noche, en el que la compañía mimico coreográfica ejecutará en el teatro una pantomima adornada de bailetes y maniobras militares titulada El chasco de los reclutas contra el sargento Espadon.

Exposición de figuras de cera.—Calle de Carretas, núm. 14, cuarto bajo.—Horas, desde el anochecer hasta las 12 de la misma. Entrada, 4 rs. persona mayor y 2 los niños.

Galería de figuras de cera.—Se halla abierta en el paseo de Recoletos, desde el anochecer a las once. Entrada 4 reales y 2 los niños.

Table with financial data: BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 12. Columns include various market indicators and prices.

enteramente opuestos: el amante apasionado, y el hombre que ha jurado, si rechazas su amor, ocultar su derrota bajo vuestras propias ruinas. Si hoy mismo me consentis en ser mi esposa, voy de aquí para subir al castillo y reñir a Mad. de la Perche vuestra hermana...

orrer silenciosas lágrimas, parecía el emblema de la inmovilidad. De repente sintió apoyarse una mano en su hombro y levantó la vista atarada. Yo tambien lloré murmuró tristemente la condesa Sidonia. Y la miró con tal ternura que el alma de Marinetta, semejante a la flor que se abre a impulsos del rocío...

de la Providencia, murmuró Marinetta. Bendigamos su socorro sin averiguar cómo nos lo envía. Teneis... digo mal, tienes razon, repuso la condesa, y añadió: Déjame hablar de este modo; déjame hablar así. Ah! Por qué esa exclamación? dijo la condesa; escúchame, voy a ser franca. Sabia que eras hija del conde de Rouillac; pero estaba lejos de suponer que el conde de Rouillac fuese mi abuelo...

igual seguridad del consentimiento de mi padre. Necesito tiempo para prepararle su edad y la opinion que de voz tiene, exigen grandes precauciones: pondré en juego todos los medios para obtener el éxito sin violencia. Que lo consiga ó no, dentro de ocho dias presentaos sin temor con esta carta a reclamar el cumplimiento de mi palabra; de aquí a entonces guardad silencio por vos y por mí. 15 de marzo de 1830. Ahora firma esa misiva. «María Antonia Parmentier.» Eso es, hé aquí una letra que demuestra toda la fiebre de tu alma. ¡Gran Dios! ¡Qué patas de araña! ¡Cómo has templado! No veía. Eres harto tímida: pon el sobre, voy a llamar a Casilda, a la que transformaremos en Mercurio galante. Casilda se presentó y el alma se le cayó a los pies, como suele decirse, cuando la condesa, en nombre de su señora, le mandó ir a llevar aquella carta a Mr. Julio Bernard. ¡Imposible! exclamó mirando a Marinetta con ojos que parecían querer saltar de sus órbitas. Mlle. Parmentier hizo con la cabeza un signo afirmativo y silencioso. ¡Gran Dios! ¿qué pasa en esta casa? exclamó Casilda. Que la dicha huyó de ella, repuso la condesa, pero que va volviendo; esto es cuanto podemos decirnos. Si, nodriza, añadió Marinetta; todos seremos felices, no lo dudes; vé a cumplir mi comisión. Quedará cumplida si no me estrellé en el camino, porque ya todo lo temo. ¡Dios mío! ¡Dios mío! ¡quién lo hubiera dicho! Y ahora, exclamó la joven cuando Casilda partió, ¿cómo saldremos de este laberinto en que mas que nunca estamos metidas? Ese es asunto mío; ¿conoces la historia de Barba Azul? Si. Pues bien, la mujer de Barba azul tenía hermanos a quienes esperaba, y llegaron a tiempo, precisamente a tiempo. Los nuestros llegarán lo mismo, y te salvarán; respondiéndome con mi cabeza. Vamos, abrazame, mi querida tia; la noche se acerca y ya hay la suficiente oscuridad para que yo pueda partir sin ser vista. Ahora será preciso estar dos ó tres...

XXXVIII. Mad. Chardin refirió a Marinetta cómo la casualidad le habia hecho depositaria de aquel secreto, y por su parte Marinetta convino en que era verdad que su enemigo se habia servido en su primera conferencia de unos apuntes que debieron ser los encontrados por la condesa de Rouillac. Lo que no me esplico, repuso la condesa, es la razon de este hallazgo: los Bernard no puen los pies en el castillo, y por violento que parezca el medio, preciso es suponer que la fuerza del aire, que reinó una de estas últimas noches ha llevado hasta mi propio parque esos fragmentos de papel, haciéndolos pasar sobre el muro. Preciso es ver en todo ello el dedo...

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos de uno de nuestros corresponsales de la Granja la siguiente carta:

SAN ILDEFONSO, 11 de julio de 1866. No ocurre cosa notable que comunicar a Vd. Todo sigue aquí en calma; pero tomara más animacion con la venida de los ministros que se anuncia se verificara en breve, y esta razon sera bastante para que otras muchas personas ayuden a aumentar el número de los moradores veraniegos de este Real Sitio.

Como anuncié a Vd., ha tenido efecto ayer la expedición al Páular, saliendo S. M. el Rey, la infanta y su comitiva a las cuatro y media de la mañana, regresando a las ocho y media de la noche en caballos de silla de las reales caballerizas que al efecto tenían dispuestos en la Venta de los Mosquitos, donde sumaria la reina esperada a los expedicionarios. Al dar a Vd. esta noticia, consignamos con sentimiento que entre aquellos han sufrido lesiones, aunque no de gravedad, debidas a lo accidental de del terreno, el Sr. Rosales, secretario de S. M., y un picador de las reales caballerizas.

Continúa actuando la compañía dramática con bastante éxito, poniendo en escena escogidas producciones, que ejecuta la compañía que dirige con el mejor acierto el conocido actor Sr. Casañé.

Esta mañana ha dejado de existir, a la temprana edad de treinta años, don José González, jefe de la seccion de telégrafos, destinado durante la jornada a este Real Sitio, víctima de una afeccion pulmonar, que se le ha agravado en pocos dias con la crudeza natural del clima de este país. Sus buenas dotes le hacian apreciar de cuantos le trataban, y su muerte será sentida de sus numerosos amigos y una pérdida irreparable para sus ancianos padres y carinosos hermanos, a quienes amaba en extremo. Seale la tierra ligera.

Esta tarde recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

- Paris, 11. Esta tarde a las tres, despues de cerrada la Bolsa, han quedado los fondos a los precios siguientes: 3 por 100 francés, a 67'20, 4 1/2 francés, 98'00. Ferro-carril de Alicante a Zaragoza, a 310. Mejicanos modernos, 46 3/4. Consolidados turcos, a 49 5/8. 5 por 100 italiano, 64'80. Cambio sobre Lisboa, a 50. Moviliario francés, a 690. Moviliario español, a 455. Ferro-carril del Norte de España, a 152. Id. portugués, a 177. Id. lombardo, a 482.

Paris, 11. «El Monitor», refiriéndose a la noticia dada por la «Gazeta de Londres» relativa a la convocacion por el emperador Napoleon de un Congreso europeo, dice que tiene datos particulares que le autorizan para asegurar que Francia no ha cambiado recientemente acerca de dicho asunto nada alguna con las grandes potencias europeas.

El mismo «Monitor» publica noticias de Méjico, de las cuales resulta que han sido derrotados 2,000 jacobinos hacia la capital del Sur. Se cree que el general Cortina ha sido muerto en una de las refriegas.

Ayer fueron recibidos por S. M. en la Granja los Sres. Camprodon, Meret y Prendergast, Maissanove, el obispo de Segovia, y la comision del Clero de Calatrava, que segun digimos habia pasado al real Sitio con objeto de ver a los Reyes.

Con fecha del 6 nos escribe lo siguiente nuestro corresponsal en Melilla:

«Los moros fronterizos han vuelto a reanudar las relaciones mercantiles con la plaza, introduciendo en ella algunos efectos, si bien en pequeña escala, a consecuencia del roce o que reina entre ellos de que continúan embarrandose reses para la Peninsula, circunstancia por la que antes cortaron ya por completo la entrada de toda clase de víveres, y eran perseguidos por las tropas del bajá los que se acercaban a vender el mas infimo objeto.

En la actualidad, si bien entran algunos moros a vender, amenazan de nuevo cortar las comunicaciones mercantiles si continúa el embargo de reses; de modo que la autoridad que tan dignamente se halla al frente de esta plaza, brigadier D. Bartolomé de Benavides, se halla colocado en la critica posicion de privar a esta guarnicion y vecindario de los frescos víveres tan necesarios de que los rifenos nos surtían; o negar a los particulares el derecho que les da la franquicia de este puerto para extraer de la misma cuantos efectos quieran.

Esta es la verdadera situacion en que nos hallamos, y las reses para embargar aumentan de dia en dia, en razon a que los especuladores que se dedican al tráfico de carnes consiguen que algunos moros introduzcan clandestinamente, burlando la autoridad marroquí, bastante número de aquellas en la plaza; y siguiendo las cosas en este estado, se fomentará solo el comercio de carnes mientras el representante del emperador de Marruecos en este campo fronterizo no tenga fuerzas suficientes para impedir su entrada.»

Los Tiempos dice que los señores ministros de Estado y de Hacienda están resueltos a abandonar sus respectivas viviendas, porque desearían la tolerancia que se tiene con la prensa radical de oposicion, y que esto es un pretexto, siendo el verdadero motivo de sus dimisiones la dificultad que el Sr. Bermudez de Castro halla para llevar a cabo el reconocimiento del reino de Italia.

Nuestros lectores están ya enterados de las dificultades que encuentra el gobierno para el reconocimiento de Italia por las noticias que ayer les anticipamos.

Hoy por la mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Flórenciá, 11. Todos los periódicos comentan la carta dirigida al periódico la «Nación» por el Sr. Maniani sobre la necesidad de una reconciliacion entre la corte romana y el gobierno italiano. Las conclusiones de dicha carta son objeto de unánime aprobacion.

Berlin, 11. El viaje de M. de Bismarck a Biarritz no tiene ningun carácter político.

Constantinopla, 9. El cólera se desarrolla en la ciudad de Smirna de una manera alarmante; pero se ha concentrado en dicho punto sin que se haya extendido a las demás poblaciones del litoral y del interior.

Varios periódicos confirman hoy la noticia que ayer adelantamos de haberse elevado a la categoría de hecho el reconocimiento del reino de Italia.

La sesion del CONGRESO de HOY empezó a las tres. Leida el acta de la anterior fué aprobada.

El presidente del Consejo de ministros subió de uniforme a la tribuna y leyó el real decreto declarando terminada la legislatura de 1864 a 1865.

El presidente de la Cámara, en virtud de este decreto, declaró terminada dicha legislatura.

Se levantó la sesion inmediatamente despues.

Eran las tres y cuarto.

En vista del dictámen favorable del Consejo de Instruccion pública, han sido aprobados por el señor ministro de Fomento los estatutos de la Sociedad creada por varios ingenieros, con el título de Instituto de ingenieros civiles. Lo avanzado de la estacion impide que se celebre por ahora la primera reunion de dicha Sociedad, que tendrá lugar en el próximo otoño. Utilísimo es el objeto que se propone esta asociacion, exclusivamente científica, y que reunirá en su seno a todos los hombres inteligentes en el arte de las construcciones. Para pertenecer al Instituto no se necesita tener título oficial alguno, bastando la presentacion por tres socios; y la junta directiva, bajo la presidencia del Sr. D. Francisco de Luján, está compuesta de individuos de todas las carreras y profesiones constructoras.

Solo algunas palabras vamos a decir para que terminen los rumores que algunos periódicos, y solo algunos periódicos, propalan acerca de los planes financieros del Sr. Alonso Martínez.

Ni el señor ministro de Hacienda se ha ocupado para nada, ni con persona alguna, de la cuestion de las deudas, ni hallándose próxima la clausura de las Cortes podía siquiera pensar en semejante asunto.

No hay, pues, ocasion ni próxima ni remota, ni la hay de género alguno, para propalar ciertos rumores que por referirse a un asunto que algunos creen impopular, van encaminados directamente a lastimar el crédito del gabinete y su fuerza.

Hoy ha leído en ambas Cámaras el presidente del Consejo de ministros el real decreto por el cual se declara terminada la legislatura de 1864 a 1865.

Hoy se ha seguido hablando en todos los círculos políticos de la cuestion de Italia, y de la protesta del cardenal arzobispo de Burgos contra el reconocimiento de aquel reino.

Lo que con datos irrecusables podemos asegurar hoy, es que el gobierno pontificio se muestra ménos tirante en esta cuestion que los neo-católicos españoles y los que se dicen defensores de la fé y de los intereses de la Iglesia. Asi se demuestra por las últimas y recientes comunicaciones de la capital del orbe católico.

Los despachos recibidos de varias provincias anuncian que se están formando ya las listas de contribuyentes con arreglo a la nueva ley electoral.

Anoche llegó a Madrid el gobernador de la provincia de Pontevedra D. Juan Perez Rey.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior:

Ferrol, 12. El capitán general de este departamento marítimo ha salido hoy en el «Almansa» para hacer la prueba de este buque.

Guadalajara, 12. Hoy ha tomado posesion del mando civil de la provincia el gobernador últimamente nombrado, Sr. Alias.

Zaragoza, 12. El correo de Madrid llegó hoy a las ocho y treinta minutos de la mañana con una hora y cuarenta y cinco minutos de retraso. No entró con el de Navarra, pero sí con el de Barcelona.

Huesca, 12. El correo de Madrid que debió lle-

gar aquí ayer, fué a Barcelona, a donde fué dirigido equivocadamente.

La sesion del RENADO de HOY fué abierta a las tres por el señor marqués del Duero.

Aprobóse el acta de la anterior.

Sin discusion fué aprobado el proyecto de ley concediendo una pension de 15,000 reales a la viuda del Sr. Alcalá Galiano, dando sus votos favorable 81 señores senadores y 12 en contra.

También sin discusion se aprobó el proyecto modificando el artículo 113 de la ley de Enjuiciamiento mercantil.

Dióse lectura de una peticion en que se solicitaba autorizacion del Senado para proceder contra el senador D. José de Salamanca, como autor de injuria y calumnia.

El Sr. Salamanca obtuvo la palabra, y emperó por dar gracias al Senado, que le permitia tratar en público un asunto para el cual se habia reunido en la Cámara en sesion secreta.

Despues espuso los sucesos que dieron origen a la peticion que era de un señor ingeniero que habia estado al servicio de los intereses del orador, y declaró que las palabras que parecian injuriosas y calumniosas al Sr. Paje, que era el demandante, no las pronunció el orador, sino su procurador ó abogado, siendo, por consiguiente, otro y no el Sr. Salamanca el responsable, si es que responsable habia.

El Senado acordó que la peticion pasase a la comision de peticiones.

El señor presidente del Consejo, de gran uniforme, subió a la tribuna y leyó el real decreto declarando terminada la legislatura de 1864.

El señor Presidente declaró que en cumplimiento del real decreto que acababa de leerse se daba por terminada la legislatura y se levantó la sesion. Eran las tres y media.

El domingo por la mañana trataron de robar un alfar del camino de Villatoro, Búrgos. La criada de la casa fué la primera que observó la intencion desde la ventana de la cocina y por esto a quien uno de los malhechores arrojó una piedra que penetró en su aposento, sin hacerla daño. Entonces la valiente fámula cojió la escopeta de su amo y disparó a quema-ropa un tiro al agresor que huyó en seguida, dejando señales de haber sido herido en un trozo de la blusa, el cual se halló despues atravesado de perdigones.

Anteayer salió de Búrgos para Lerma el ejecutor de la justicia, donde sufrirá la última pena Pedro Santa María Nuñez, condenado a muerte por homicidio aleroso.

Se ha dictado sentencia por la sala tercera de la audiencia de Búrgos, condenando a cadena perpétua con las accesorias a Manuel Valerio Castroviejo por homicidio en la persona de José Zorzano y Murillo, en lugar de la pena capital que por el juez de primera instancia de Logroño le fué impuesta.

En la mañana de anteayer abandonaron sus talleres los operarios que trabajaban en una fábrica de la calle de Amalia de Barcelona. Con este motivo aprehieron en la misma algunos guardias urbanos.

Ha llegado a Valencia el Sr. D. José Gomez de Barreda, brigadier del ejército y comandante general que ha sido de Castellon de la Plana y de otras provincias.

Se dice que va a formarse consejo de guerra de señores oficiales generales para juzgar a los jefes del regimiento de Borbon que se hallan presos en Valencia con motivo de las ocurrencias de la noche del 9 del mes último.

La Iberia publica hoy un comunicado de un aguador en el que se queja del atropello de que fué víctima el día 8 por unos guardias veteranos.

No tenemos noticias que afirmen ó nieguen las palabras del comunicante; pero desde luego creemos que si el hecho fuere cierto, se castigará a los autores de él.

Los diputados catalanes, Sres. Pascual, Paz, Gay y Llobregat, han celebrado importantes conferencias con el señor duque de Tetuan y ministro de Hacienda, sobre hacer extensivas a las manufacturas de hilo y seda las franquicias otorgadas a los tejidos de algodón y lana, en su importacion en nuestras provincias de Ultramar. El Diario de Barcelona asegura, que dichos diputados han salido completamente satisfechos de los ministros, porque se hallan dispuestos a proteger el trabajo nacional.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 932 fanegas de trigo de 36 a 48, la cebada de 20 a 26 y la algaroba a 21.

La inspeccion de vigilancia del distrito Centro, se ha trasladado a la calle de los Negros, núm. 6.

Llamamos la atencion de nuestros lectores sobre el anuncio que insertamos en la cuarta plana, relativo a la importante combinacion que para el transporte de viajeros y mercancías acaba de establecerse por la «Línea Peninsular» de paquetes de vapor de los Sres. Butler, hermanos, con los caminos de hierro del Norte de España, segun el cual resultan grandes ventajas y economías comparativamente con los medios y precios ordinarios.

Hoy ha sido comunicada al Sr. Caba-

lero, presunto concesionario del teatro Real, una real orden por la cual en atencion a diferentes consideraciones sumamente atendibles se le hace condicionalmente la adjudicacion, sin perjuicio de la resolucioin que en su día dicte el Consejo de Estado acerca de la protesta formulada por Mr. Bagier, y sin desatender por eso los intereses del Estado. Al adoptar esta determinacion ha debido sin duda tenerse presente que el Consejo por razon de las vacaciones no puede dar solucioin a este asunto en tiempo hábil para que no sufra retraso por ningun concepto la apertura del régio coliseo.

Parece que se trata de renunciar en la direccion de administracion los negociados de ayuntamientos y elecciones que dependen en la actualidad de la subsecretaría de Gobernacion.

Ha regresado de America la conocida actriz doña Francisca Muñoz, y segun noticias piensa retirarse a su casa.

Ha regresado de su expedicion a Paris el festivo escritor Sr. Santibáñan.

En la carretera de Zaragoza, que parte de la puerta de Alcalá, se van a colocar por via de ensayo cincuenta postes de hierro fundido, destinados a sostener los alambres telegráficos. Por de pronto, estos postes, aunque más caros que los que hoy se usan, ofrecen la ventaja de una duracion mucho mayor. Para hacer un estudio comparativo con aquellos, se colocarán otros tantos de palastro galvanizado, y si es posible, se fijarán en el paseo de la Fuente Castellana, consiguiéndose así que los postes correspondan a la belleza de aquel elegante paseo.

El domingo próximo, último día de novena a la Virgen del Carmen en la iglesia de la cárcel de Villa, habrá una solemne funcion por la mañana con misa cantada y sermón.

La Regeneracion ha sido mal informada respecto a lo que cuenta de la administracion de correos de Torreaguna, y de su buena fé esperamos que hará la rectificacion consiguiente. El administrador ahora nombrado, hermano del señor Montalvan, habia sido declarado cesante hace poco tiempo por el ministerio anterior, no obstante que venia desempeñando con honradez su cargo desde 1833.

Esta mañana seguia siendo elevada la temperatura en Sevilla, Alicante y Palma, aunque no tanto como ayer, puesto que en ninguno de aquellos puntos llegaba a señalar el termómetro más de 29 grados. En Bilbao y Soria apenas pasaba de los 19.

El cielo se mostraba despejado en la mayor parte de las capitales, y con nubes en Ciudad-Real, Coruña y Oviedo. Únicamente llovía en Bilbao.

La mar estaba tranquila en los puertos y solo en Tarifa se hallaba rizada.

Se nos ruega hagamos presente a la empresa del ferro-carril del Norte, que agradecería muchísimo el público que volviese a establecer el tren directo, suprimido hace poco, entre Madrid y el Escorial. Son muchas las personas a quienes perjudica esta medida, en cuyo nombre hacemos esta reclamacion, persuadidos de que la empresa la atenderá, en el supuesto de que, al parecer, lejos de perjudicar sus intereses esta modificacion, los podrá beneficiar.

Parece que el Sr. D. Manuel Vivanco, que habia sido indicado para un gobierno de provincia, vuelve a la secretaría de Valencia, donde el gobierno estima oportuno utilizar sus servicios. El señor Bethencourt, que desempeña dicho puesto, pasa a una secretaría de segunda clase, como comprendido en el real decreto derogatorio de los nombramientos contrarios a la ley de presupuestos.

La Iberia dirige hoy una injusta acusacion contra la direccion general de telégrafos, porque supone que en este centro directivo se ha negado la entrada y no le ha contestado a un escritor que pretendia tomar datos para una obra importante que está escribiendo.

Sabemos que efectivamente el escritor de que habla La Iberia, dirigió una carta al secretario de la direccion; pero también nos consta que dicha carta, sin fecha por cierto, llegó a manos de aquel funcionario al mismo tiempo casi que La Iberia escribía el párrafo a que contestamos, de manera que mal podía el secretario haber acusado el recibo de ella, ni tenia por consiguiente motivo la persona por quien aboga La Iberia para decir que no se le contestaba.

En cuanto a que se le negase la entrada, nada tiene de extraño, porque hay horas señaladas para que puedan acudir a la direccion las personas que tengan que tratar sobre asuntos de telégrafos; y si el escritor en cuestion no fué a tales horas, los porteros cumplieron con su deber negándole a dejarle entrar.

Conste, pues, que La Iberia se ha dejado llevar de informes que no son exactos, y que nuestro apreciable colega puede tomar de nuevo para convencerse de la verdad de lo que decimos. Y conste, por último, que el secretario de la direccion general de telégrafos dió orden, tan luego como recibió la carta del autor del nuevo libro en cuestion, para que por el negociado de estadística se le facilitasen cuantos datos necesitara para su libro.

Creemos que muy pronto se expedirán los órdenes oportunos para que se abra-

las proceden es visitas de inspeccion a los pósitos del reino, en la época establecida, que es desde 15 de agosto a 15 de octubre, aprovechando así el período de la recoleccion y época a propósito para el reintegro, y la de la sementera ó ser del repartimiento.

Hoy a las seis de la tarde ha sido conducido al cementerio general, situado a las afueras de la puerta de Toledo, el cadáver del infeliz sugeto que ayer presenciamos a su existencia disparándose un tiro sobre la sien derecha. Le han acompañado al finado hasta el cementerio todos los empleados de la secretaría del correcional de la audiencia, donde el desgraciado suicida desempeñaba una plaza de ofi cial con gran aplauso de sus jefes, en quienes ha causado una profunda impresion esta desgracia. Igualmente que entre todos sus compañeros.

Ciertos amores desgraciados parece que han tenido gran parte en este lamentable suceso, así como también la escasez de recursos con que contaba el difunto.

El Museo Universal, acreditado periódico literario y pintoresco de los editores Gaspar y Roig, publica en su último número una interesante vista de las ruinas de Ampurias, en Cataluña, y en un artículo debido a la pluma del Sr. D. Florencio Janer, aboga por la continuacion de escavaciones en aquella famosa y deruida ciudad, y por la habilitacion del puerto de Rosas.

Hemos visto el primer cuaderno de la obra titulada El libro de los alcaldes, que ha empezado a publicar el celoso subgobernador de Mahon D. Fermín Abella, y si el resto de la obra correspondiente a lo ya publicado, creemos que será un libro utilísimo para aquellos funcionarios, pues por medio de él se impondrán de todo cuanto tiene relacion con el cumplimiento de sus deberes y le evitará los compromisos y responsabilidades que algunas veces contraen por no conocer perfectamente nuestra legislación.

El ensayo del magnifico puente construido sobre el Guadiana en la via férrea de Badajoz, ha sido completamente satisfactorio.

Diez locomotoras, de las de mas potencia que se han empleado hasta hoy para el transporte de mercancías, enlazadas entre sí, con el apéndice de cuatro vagones cargados de rails, circularon varias veces y a distinta velocidad sobre el largo y magestuoso puente, sellando, con su testimonio irrecusable, la solidez y buena construccion de tan importante obra. También fueron reconocidos y probados los puentes del Ortiga y Guadames, quedando el Sr. Espinosa, ingeniero delegado del gobierno, altamente satisfecho del resultado de estas operaciones.

Se ha dicho esta tarde en varios círculos políticos, que en vista de que el reconocimiento de Italia podía considerarse como un hecho, y despues del pasado por el señor arzobispo de Búrgos, sería posible que este dejara el cargo de ayo del príncipe de Asturias.

Ignoramos el fundamento que puede tener este rumor, pero debiendo salir mañana para San Ildefonso los ministros de la Corona, es lo natural que allí se resuelvan todos los incidentes a que ha dado lugar el reconocimiento de Italia.

El domingo próximo, en las primeras horas de su mañana, se verificará en la plaza de toros de los Campos Eliseos una corrida de becerras dispuesta por varios jóvenes aficionados de esta corte. En esta corrida se lidiarán tres toreros de buena sangre, que serán estoqueados por dos jóvenes, también aficionados, pero inteligentes en el arte del toro.

Esta tarde, antes de leerse el decreto terminando la legislatura, se reunieron los ministros en el Congreso y tuvieron una conferencia de cerca de una hora. Se ha dicho, y es natural que así sea, que en esta conferencia los ministros se han ocupado de la cuestion del reconocimiento de Italia y de los incidentes que se relacionan con este reconocimiento.

Mañana salen los ministros para el real sitio de San Ildefonso.

Los Sres. Salinas, Arnáiz, Mendoza e Iglesias Barceos que habian sido candidatos del Sr. Gonzalez Brabo en los distritos de Laredo, Aranda, Ortiñeira y Binde, contra los de oposicion señores Verna, Salazar y Mazarredo, Rivero y Bugallal, no han sido admitidos en el Congreso, a pesar del largo tiempo trascurrido hasta el día desde que se verificaron las elecciones, porque considerándose la mesa que por ser graves estas actas darian lugar a reñidos debates adelantó la discusion de otros dictámenes mas urgentes y de más fácil resolucioin.

Hoy se ha asegurado, no sabemos con qué fundamento, que nuevas negociaciones entre Roma y el gabinete de Florencia ofrecian la esperanza de un resultado favorable.

Esta noticia ha cundido con tal insistencia que hasta algunas personas que se mostraban alarmadas por el propósito del gobierno español de reconocer el reino de Italia, han dado a entender que este resultado podría influir grandemente en su ánimo para mostrarse ménos hostiles al proyecto.

El teatro de Ford, en Washington, donde fué asesinado Mr. Lincoln, ha sido vendido en 100,000 duros á la Asociación cristiana de jóvenes de aquella ciudad.

El viernes último se ensayó en la sección del ferro-carril de Mediodía de Francia, entre Bardeos y Morcens, un nuevo aparato de ventilación, cuyo objeto es evitar que los trenes levanten polvo. El éxito parece que ha sido en extremo lisonjero.

El catedrático de farmacia de Santiago D. Francisco Plaus, ha sido trasladado al colegio de Barcelona á desempeñar el mismo cargo.

D. José Correa ha sido nombrado catedrático del colegio de Notarios de Valladolid, en virtud de oposición.

D. José Domenech y Coll ha sido nombrado catedrático del instituto de Barcelona.

Con destino á la universidad de Oviedo, para desempeñar la cátedra de Derecho romano, ha sido nombrado D. Francisco Díaz Ordoñez.

Y para desempeñar la cátedra de derecho mercantil de la universidad de Santiago, ha sido nombrado D. José Díez de Tajada.

Leamos en un colega:

El Sr. Alonso Martínez ha pedido todos los nombramientos y cesantías del testamento de 10 de diciembre y los códigos de febrero siguientes. El joven señor Valero y Soto, oficial de la asesoría que recibió esta manda en artículo mortis, ha sido declarado cesante.

El ministerio fiscal de la Hacienda está de enhorabuena; pues se están haciendo, según se dice, reposiciones justísimas. Así era de esperar en el actual ministro de Hacienda.

He aquí la lista nominal de señores senadores que votaron ayer el proyecto de autorización para plantear el de reforma electoral.

- Señores que dijeron sí.—Duque de Tetuan.—Bermúdez de Castro.—Istúriz.—Ruiz de la Vega.—Caballero (D. Antonio).—Barcoeta y Aldamar.—Conde de Santa Marca.—Beruete.—Carrizosa.—Campuzano.—Campo.—Rivas (D. Francisco de las).—Marqués de Valdeherra.—Duque de la Torre.—Luxán.—Santa Cruz (D. Francisco).—Pastor.—Baron de Salillas.—Conde de la Oliva.—Marqués de la Habana.—Llorente.—Fernández Lazcoiti.—Cueto.—Ortiz de Zuñiga.—Marqués de Mendigorría.—Marqués de Salamanca.—Liminiana.—Marqués de San Saturnino.—Monáres.—Barrenechea.—Tames Hevia.—Sierra y Cárdenas.—Retortillo (D. Tomás).—Laviña.—Mendoza Cortina.—Castro y Rejo.—Caballero y Roxas.—Vincent y Vives.—Marqués de Manzanedo.—Marqués de la Conquista.—Conde de la Cañada.—Marqués de Guad-el-Jeld.—Esteban Calderon.—García Gallardo.—Oliván.—Duque de Alba.—Cuenca.—Cárdenas.—Arango.—Rodríguez de Rivas.—Escudero y Azara.—Soria.—Ruiz de Apodaca.—Guillamas.—Bayo.—Sierres y Moya.—Duque de Aliaga.—Conde de Zaldívar.—Conde de Ripalda.—Pérez.—Duque de Gor.—Marqués de Valhermoso.—Duque de Abrantes.—Marqués de Ovieco.—Duque de San Carlos.—Conde de Cerrajería.—Vazquez Queipo.—Conde de Velarde.—Conde de Vegamér.—Mantilla de los Ríos.—Conde de Lema.—Muchada.—Conde de Santibañez.—Marchessi.—Chinchilla.—Otero y Velazquez.—Marqués de Morante.—Duque de Tamames.—Marqués de la Torre de la Presa.—Marqués de Valde mediano.—Marqués de Villafranca.—Conde de Campo Alange.—Conde de Almodóvar.—Mata y Alos.—Conde de la Peña del Moro.—Marqués de San Juan.—Portilla.—Galvez Cañero.—Urbina.—Escudero.—Marqués de Corvera.—Marqués de Almonacid.—Conde de Oñate.—Duque de Medinaceli.—Chacón y Durán.—Álvarez.—Olea.—Infante.—Marqués de Zornosa.—Marqués de Santa Amalia.—Valor.—Mascarós.—Irazo.—Lopez Molinedo.—Marqués de San Isidro.—Corradi.—Heredia.—Conde de Guauqui.—Ruiz Tagle.—Marqués de Cabriñana.—Marqués de Camacho.—Marqués de Sierra Bullones.—Sevilla.—Duque de Sesto.—Señor presidente.—Total, 113.

Señores que dijeron no.—Sanchez Ocaña.—García Gallardo.—Flores Calderon.—Calonge.—Gasset.—Conde de Villafranca de Gaitan.—Seijas Lozano.—Conde de Sevilla la Nueva.—Marqués de Albranes.—Gutiérrez de Rualcaba.—Marqués de Viluma.—Sierra.—Conde de Villanueva de la Barca.—Tejada.—Duque de Escaña.—Marqués de Novaliches.—Total, 16.

En un café de la Barceloneta hubo hace dos ó tres días una contienda. Uno de los camareros hizo salir los contentidos á la calle; pero uno de estos volvió al café y dió una estocada en el pecho al camarero, de cuya resultas murió al día siguiente. El agresor fué preso.

Debe hallarse á estas horas en París, donde va por una temporada, el conocido maestro compositor Sr. Soriano Fuentes.

El conocido editor D. Gonzalo Cabello, en las ruinas de Santa Julia (que hoy es la ciudad de Trujillo, en Estremadura) ha hallado un trozo de pedestal con un inscripción, en el que debió estar la estela de la diosa Belona, erigida por Cayo Julio César en honor á las victorias alcanzadas sobre las armas lusitanas, 61 años antes de Cristo. Sería una preciosa adquisición si se consiguiera.

trase dicha estatua entre aquellos restos de fortaleza romana, la que bien á las claras se ve era la ciudadela de la Roma usitana.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 13.—San Anaetelo, papa y mártir.

Guites.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia hospital de Nuestra Señora del Carmen, donde continúa la novena de su escelsa titular; á las diez habrá misa mayor, y por la tarde en los ejercicios dirá el sermón D. Mateo Yagüe.—Continúan celebrándose las novenas de Nuestra Señora del Carmen, y serán oradores, en San Justo, D. Isidro Castelo en la misa mayor y por la tarde el ilmo. Sr. D. Manuel Jesus Rodríguez; solo por la tarde en los ejercicios, dirá el sermón en San José D. Ambrosio de los Infantes; en Santo Tomás D. Basilio Sanchez Grande, y en San Ignacio D. Luis Rodriguez Peralta.—En San Isidro, San Ginés, San Pedro, San Andrés, habrá misa mayor con manifestos; y en Monserrat se practicarán por la tarde la duodena mensual á San Antonio de Pádua, predicando D. Joaquin Garcia Corral.

Visita de la corte de María: Nuestra Señora de los Remedios en Santo Tomás, ó la de la Salud, en Santiago.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 13.—Parada: Cataluña y Arapiles.—Jefe de día: Señor teniente coronel comandante de Cataluña, D. Antonio Dorregaray.—Visita de Hospital: Isabel II, tercer capitán.—El general gobernador, Cervino.

Cuadros.—En el almacén de marcos dorados del núm. 20 de la calle de la Montera llama estos días la atención del público dos antiguos de bastante mérito: uno representa á D. Juan de Austria y otro á doña Leonora D'Este, hermana del duque de Ferrara, Alfonso II. La memoria de esta señora, que murió en 1581 va unida á la del inmortal Torcuato Tasso.

ANUNCIOS.

EL ARTE DE BIEN HABLAR.—Colección completa de los principales disparates, modismos, provincialismos, locuciones ridículas, defectos de pronunciación, etc., acompañado todo de su rectificación correspondiente, por D. Manuel Torrijos. Se vende á real en las principales librerías, y en la especial de D. Victoriano Hernandez, calle del Arenal, 11.—4

EN LA CALLE DE PRECIADOS, 182, principal, se reciben huéspedes á precios sumamente arreglados. En esta casa, donde hay buenas habitaciones y se da un trato excelente, reina el mayor orden y tranquilidad.

ROPA BLANCA.—CONFECCION Resmerada, pronta y barata. Especial en camisas. Calle de Zaragoza, números 1 y 3, principal, esquina á la plazuela de Santa Cruz.—3

SE TRASPASA UN ENTRESUELO.—En la Puerta del Sol, á propósito para almacen. Darán razon en la tienda número 8 de la misma Puerta del Sol, esquina á la calle del Arenal.—5

ANAQUELERIAS, MESAS GRANDES para un almacén, mostrador de pino blanco, lámparas para gas, pequeños escaparates y otros útiles, se venden. Darán razon Puerta del Sol, número 8, tienda, esquina á la calle del Arenal.—3

SE RECIBEN DOS PUPILOS EN habitaciones decentes. Silva, 40 y 42, portería darán razon.—1

LOS ASPIRANTES A LA Carrera de veterinaria.—Siendo la geometría una de las asignaturas de que han de ser examinados para poder ingresar en dicha carrera, el Compendio escrito por D. Manuel Leon, es el que más aceptación ha tenido para este objeto.

Se vende á 2 rs. en la librería de la calle del Arenal, núm. 11; en la portería de la escuela de veterinaria, y en casa del autor, Puerta de Moros, número 7, colegio de niños.

En este colegio se repasan las asignaturas para el examen de ingreso en dicha escuela.—1

CASA Y SOLAR CONTIGUO.—LA Casa tenía 4,000 rs., está muy bien habitada y situada en hermoso sitio de la carretera de Francia, con fachada en la misma, entre el ensanche y Tetuan; tiene buen pozo, dos corrales y un solar contiguo. Se venden en precio muy arreglado. Se da razon de nueve á una del día en la calle de Fernand VI, número 3, cuarto segundo. Es calle nueva y está entre la del Barquillo y el monasterio de las Salesas.—1

ISABEL GARCIA, DE EDAD DE 28 años, natural de Cangas de Tineo, desea encontrar casa para criar en la de los padres. Tiene leche de un mes y personas que la abonen.—1

EN LA TARDE DEL 9 DEL Corriente, por la Carrera de San Gerónimo y calle del Baño, se ha extraviado un cinturón de señora, estrecho y galoneado. Se replica á la persona que lo hubiere hallado se sirva entregarlo en la calle de Atocha, núm. 16, portería, donde se le gratificará.—1

EN PRECIO MUY ARREGLADO se ceden habitaciones para una familia reducida. Mayor, 15, tercero de la derecha, pueden verse de ocho á diez de la mañana.—1

LAS BUTACAS DE GUTTA-PERCHA,

que se venden á 115 reales, en la calle de Lavapiés, núm. 17, bajo, durará su venta solo el mes de julio, como tambien la de los demas muebles de dicha casa; hay silleras de nogal con muelles á 39 duros; y forradas en varias telas con tachuela dorada y muelles á 45 y 32 duros, marquesas á 260 rs., y sillones de señora de varios precios. Precio fijo.—4

BAÑOS MINERO-MEDICINALES DE TORRES.

El 16 del pasado mes de junio quedó abierto al público el establecimiento de baños minero medicinales de Torres, cuyas aguas tónicas y purgantes son por sus virtudes medicinales muy recomendadas para la curación de las inflamaciones crónicas, la clorosis, las escrófulas, las enfermedades de la piel procedentes de los vicios escrofuloso, herpético y sifilítico, las reumatisms y neuralgias, con especialidad de las vías digestivas, la parálisis y el reumatismo, tanto articular como muscular.

En este establecimiento se han hecho mejoras para la presente temporada. El modo de trasladarse á dicho punto en la diligencia que pasa por Torres al Nuevo Baztan.—1

SOMBREROS.

En la manufactura francesa de la calle de Valverde, 18, se encuentra un gran surtido de hongos de última moda, á precios fijos, desde 30 hasta 60 rs.—Sombreros de copa superiores á 60 rs., de primera clase á 50, y de segunda á 45. Gorras y gorros de terciopelo, y un gran surtido de sombreros de paja.—2

FABRICA Y DEPOSITO.

DE LENCERIA DE TODAS CLASES, TITULADA

LA HOLANDESA.

Calle de Tudescos, 23, esquina á la del Perro. Especialidad en toda clase de géneros de hilo y algodón en blanco, como también cortinones, muselinas para cortinillas, batistas de Escocia, etc., etc. Venta al por menor á precios de fábrica.

LINEA PENINSULAR DE PAQUETES DE VAPOR

DE BUTLER HERMANOS,

EN COMBINACION

CON LOS CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE DE ESPAÑA.

Los acreditados vapores, de marcha sobresaliente, nombrados MONARCA, NON-PLUS ULTRA, VENCEDOR DE AFRICA, BUENAVENTURA, APOSTOL, CAPRICHIO, AMALIA y FERSEVERANCIA, son los que desempeñan este servicio.

Viajes semanales entre Sevilla, Cádiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijon, Santander y San Sebastian.

PRECIOS DE LOS BILLETES DE VIAJEROS.

Table with columns for destinations (Sevilla, Cádiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijon, Santander) and prices for different classes (1st, 2nd, 3rd) from Madrid.

Cada billete entero dá derecho al transporte gratuito de 30 kilogramos de equipaje en los caminos de hierro del Norte, y de 80 kilogramos en los vapores; todas las semanas se anuncia el día y hora de la salida del vapor de San Sebastian, en el despacho central de los caminos de hierro del Norte, Puerta del Sol, núm. 9. Los billetes se despachan en dicha oficina.

Precios de transporte de MERCANCIAS destinadas á MADRID, á domicilio, incluso todo gasto.

Table with columns for destinations (Sevilla, Cádiz, Vigo, Carril y Ferrol, Coruña, Gijon y Rivadeo, Santander) and prices for different classes (1st, 2nd, 3rd) for goods.

El vapor FERSEVERANCIA saldrá de San Sebastian para los puertos expresados, el jueves 12 del corriente, á las ocho de la noche. Informarán: San Sebastian, Sres. Domerg y sobrino.—Madrid, Sres. E. Victor y compañía, calle del Caballero de Gracia, número 66.—Y en todas las estaciones de los caminos de hierro del Norte de España.

TERRENO EN VENTA.—EN LA Carretera de Francia, á su derecha y entre la fábrica de papel y Tetuan, se vende un terreno de 44,823 pies de sitio, compuesto de varios solares, que unidos miden á la carretera 144 pies de fachada y á una calle adyacente 386.

De precio y demas condiciones darán razon calle Mayor, núm. 31, cuarto entresuelo.—2

PERMUTA.—LA OFRECE UN EMpleado de la administracion civil de Filipinas, con 2,000 pesos anuales, por un destino equivalente en Madrid. Calle de Postas, núm. 8.—1



EL SEÑOR D. JOSE CARRERA Y ORTIZ ha fallecido el día 1.º del actual.

La viuda, nieto, hijos políticos, hermanos, sobrinos, testamentarios y amigos,

Suplican á las personas que no hayan recibido escueta de invitación, le encomiendan á Dios y asisten al funeral que ha de celebrarse en la iglesia de Santa Cruz hoy 12, á las ocho y media de la noche, y al día siguiente á la misa de novenario que la Sacramental celebrará en dicha iglesia, á las diez de la mañana, por el eterno descanso del alma de dicho señor, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en la iglesia.

TRANSURTI DO EN PLUMAS METálicas, portaplumas, lapiceros, papel, sobres y cajas con objetos de escritorio, para viajeros. Calle de Alcalá, núms. 6 y 8.—2

GUIA DEL BAÑISTA EN ESPAÑA para 1865, por D. Manuel Torrijos.—Forma un tomo de bolsillo en el que encuentra el bañista cuanto necesita saber respecto á baños, viaje, hospedaje, comidas, habitaciones, precio de todo, etc. Se vende á 10 rs. en las principales librerías y en casa del autor, Rubio, 4, Madrid.—5

EL MEDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Dalmau, sigue curando las enfermedades crónicas, tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

DE INTERES.—LA PERSONA QUE pudiendo disponer de un capital de dos millones de reales en efectivo, quiera dar giro convenientemente á dicho capital, asociándose á otra que tiene creados varios negocios de grande importancia en esta corte, obtendrá mas pormenores, de diez á doce de la mañana, únicas horas en que podrá tratarse del asunto, en la calle del Piamonte, número 2, triplicado, cuarto bajo, derecha. Se admiten proposiciones de provincias por carta dirigida con sobre á D. Manuel Rodriguez.—2

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS tintos y blancos, del marqués de Benemejil, se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, número 19. Tanto la pipería como las botellas llevan su nombre.

EN LA VILLA DE LOS HUEROS, distante media legua de Alcalá de Henares, se rematarán en pública licitación 113 fanegas de tierra, enclavadas en su término. La subasta tendrá lugar el día 15 del corriente á las once de la mañana. El rematante deberá entregar 4,000 reales en el acto de hacerse la adjudicación.—2

SE CEDE UN GABINETE CON ALcoba, Jardines, 40, 3.º izquierda.—1

LOS VIAGEROS.—LAS CAJITAS de maderas finas con todos los objetos de escritorio, que antes se vendían á 16 reales, ya se dan á 10 rs.; canto dorado y luto á 15, y se timbra el papel; cajas de papel vitela superior con 100 sobres de igual papel, 20 rs.; plumas metálicas, porta-plumas y lapiceros; resmas de 250 cartas y 200 sobres, 20 y 24 rs. Almacén de papel de Róda, Olivo, 14.—10

DUEÑAS,

MEDICO-CIRUJANO DENTISTA. Construye toda clase de piezas artificiales para la boca, por todos los sistemas conocidos, y practica todas las operaciones propias de la especialidad del dentista, á que hace años se halla dedicado. Calle de Carretas, núm. 7, Madrid.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones decentes y cómodas. Se sirven cubiertos de 3 rs. en adelante.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Mariano de Zalugga.